
                                                                                                                                      ALLEGATO 1) 

Sintesi interventi relativi al punto 2) dell’o.d.g. – seduta del 29-7-2021. 

 

Mirko Rossi:  

 

Questa delibera è sostanzialmente la verifica della salvaguardia degli equilibri del bilancio 2021 ed al suo 

interno vi sono  anche le modifiche apportate con la delibera giuntale, oggi sottoposta a ratifica. Non mi 

soffermo quasi per nulla sulla salvaguardia degli equilibri perché,  stante la brevità della vigenza dello 

strumento di bilancio,  nella delibera non può che acclararsi una sostanziale corrispondenza tra  previsioni  

del bilancio approvato a inizio maggio 2021  e la  situazione al 31 luglio 2021, perché è chiaro che gli 

equilibri  non possono che essere  tutti confermati. 

 Invece, in merito alla variazione di bilancio (oltre  alle modifiche di quella  oggi posta a ratifica) sono stati 

inseriti nel bilancio di previsione due ulteriori stanziamenti in entrata ed in uscita, derivanti da due 

trasferimenti dello Stato. 

Il primo è il raddoppio del contributo per  spese di miglioramento ed efficientamento energetico dei beni 

immobili di proprietà comunale per l’anno 2021 (fondo che viene ormai dalla finanziaria 2019, quindi  

ulteriori 70 mila euro rispetto a quelli già iscritti nel previsionale). 

Poi vi è stata l’iscrizione in bilancio della quota destinata al Comune di Mosciano per il fondo straordinario  

per il potenziamento dell’offerta formativa del periodo estivo -i centri estivi- che noi abbiamo già bandito  

con i voucher. La comunicazione all’Ente è di  qualche giorno fa: 25.614,00 euro  che andranno a coprire 

l’assegnazione e lo stanziamento dei contributi per il sostegno delle rette di frequenza dei centri estivi. 

Baldini Nadia:  

La maggiorazione (con la quale), quindi arriviamo a quasi 70 mila euro,  porta solo la voce 

dell’efficientamento energetico o anche  quella dei lavori pubblici? Cioè quei soldi  possono essere 

impiegati in qualsiasi contesto? 

Sindaco: Sono comunque lavori pubblici 

Baldini Nadia: (voci f.m.: impossibile la trascrizione)… Io, infatti volevo chiedere se l’A. sa già, in linea di 

massima, come impiegare queste somme. 

Sindaco: Adeguamento degli immobili. Adeguamento impiantistica. 
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